

## Bericht der AK30 1. Liga Gruppe B 2022

Nachdem die letzten BWGV-Spieljahre coronabedingt verkürzt ausgefallen sind, konnten wir im 2022 nun endlich wieder einmal eine komplette Ligasaison spielen. Da unsere Gruppe aus 6 Mannschaften bestand, mussten wir entsprechend auch 6 Spiele absolvieren, was doch sehr zeitaufwendig und für viele berufstätige Spielerinnen mit viel Aufwand verbunden ist.

In der Mannschaft mitgespielt haben:

Sylvia Arnold, Belinda Benz, Moni Egloff, Tuan Fanger, Zahra Gerhardson, Catherine Gobonya (Captain), Alexandra Müller, Marisa Prater, Christine Studer, Ana Viazzoli, Jackie Zimmermann

Auch dieses Jahr lautete unser eindeutiges Ziel: Ligaerhalt !

Nach einem erfolgreichen Start konnten wir uns nach 3 gespielten Runden auf dem guten 3. Rang positionieren. Leider ging's danach aber eher bergab: wegen verletzungsbedingten Ausfällen mussten wir die 4. Runde mit nur 5 Spielerinnen absolvieren. Dies kostete uns leider direkt einen Platz. Auch die letzten 2 Runden in Konstanz und in Owingen-Überlingen liefen nicht ganz nach unseren Wünschen. Obwohl Jackie uns in den letzten Runden auch noch unterstützte, verloren wir schlussendlich einen weiteren Rang und beendeten die Saison auf dem 5. Rang.

Das Wichtigste ist aber: wir haben den Ligaerhalt geschafft und wir hatten alle viel Spass!

Ich bedanke mich bei allen Spielerinnen für euren grossen und unermüdlichen Einsatz und freue mich bereits auf die nächsten Taten im 2023.

Catherine Gobonya (Captain AK30)

